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Gemeinde Zeuthen 
Die Bürgermeisterin 
 
 
Niederschrift über die Sitzung des Hauptausschusses  (HA) der Gemeinde Zeuthen am 
11.08.2011 
 
Auf ordnungsgemäße und fristgerechte Ladung von Frau Burgschweiger, Vorsitzende des 
Hauptausschusses, sind zu Beginn der Sitzung 6 Mitglieder des Hauptausschusses anwesend. 
 
Beginn:   19:00 Uhr 
 
Ende:   21:00 Uhr 
 
Anwesend:  siehe Anwesenheitsliste 
 
Für das Protokoll: Frau Hesse 
Abstimmung:  6 Ja-Stimmen 
 
 
Frau Burgschweiger: 

• gibt unter TOP 2.3 Sonstiges noch einige Informationen 
 
Herr Wolter: 

• als TOP 1.3 Zwischenbilanz Finanzen 
 
Abstimmung 
geänderte TO:  6 Ja-Stimmen 
 
 
1. öffentlicher Teil 
 
 
TOP 1.1. Bestätigung der Niederschrift der öffentlichen Sitzung des Hauptausschusses am 
  09.06.2011 und 22.06.2011 
 
 
Abstimmung 
NS:   5 Ja-Stimmen 
   1 Enthaltung 
    
   
TOP 1.2. Anfrage der Fraktion Grüne/FDP „Freiwillige Feuerwehr Zeuthen“ 
 
Frau Dr. Seidel: 

• HA und GVT muss in der Analyse mit einbezogen werden 
 
Frau Sachwitz: 

• stellt Antrag zur GO die Diskussion zu beenden  
 
Frau Burgschweiger: 

• Fragen der Fraktion Grüne/FDP werden zur GV-Sitzung am 24.08.2011 schriftlich beantwortet 
 
Herr Wolter: 

• Konzepte zur Sanierung des Feuerwehranbaus Löschzug Zeuthen müssen auch als 
Beschlussvorlagen in der GVT beschlossen werden 

 
Empfohlen für  
GVT:   6 Ja-Stimmen 
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1.3.  Zwischenbilanz Finanzen 
 
Frau Weller: 

• Die Tabelle zeigt das Ergebnis der Haushaltswirtschaft zum 01.08.2011. Es wird der 
Haushaltsansatz mit seiner Fortschreibung (über- u. außerplanmäßiger Gewährungen) dem 
erreichten Ergebnis gegenübergestellt und die sich ergebende Differenz dargestellt.  

• Die ordentlichen Erträge weisen im Betrachtungszeitraum Januar bis Juli 12.968 T€ (79,5 %) 
und die ordentlichen Aufwendungen 9.500 T€ (58,2 %) auf. Davon liegen die 
Personalaufwendungen mit 3.527,3 T€ (55,6 %) unter dem Jahresdurchschnitt der anteilig 
abgerechneten 7 von 12 Monaten, was einer prozentualen Inanspruchnahme von 58,3% 
entsprechen würde. Von den geplanten Auszahlungen aus Investitionstätigkeit in Höhe von 
4.800,3 T€ wurden bisher 2.130,7 T€ (44,4 %) in Anspruch genommen.  

• Somit ist die Liquidität der Gemeindekasse weiterhin gesichert und bis Jahresende ein 
ausgeglichenes Ergebnis zu erwarten. Abschreibungen und außerordentliche Aufwendungen 
wurden bisher nicht gebucht. 

 
Frau Burgschweiger: 

• informiert über den Stand und die Kosten des 4. BA 
• erheblicher Vandalismusschaden 
• Fertigstellung wird sich verzögern 

 
 
 
 
Zeuthen, den 11.08.2011 
 
 
 
 
 
 
Burgschweiger 
Bürgermeisterin 


